
Pièces 11 Pièces

Superficie 320 m²

Référence V02989.01607L

Prix 3 900 000 €

Bedoin
Maison à vendre (84410)
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Situé  au  cœur  de  la  Provence,  au  pied  du  Mont  Ventoux,  à  proximité  du

pittoresque  village  de  Bédoin,  ce  domaine  offre  une  occasion  rare  d'acquérir  un

vignoble bio clé en main, entièrement opérationnel, dans l'une des régions viticoles

les  plus  prisées  et  les  plus  pittoresques  du  sud  de  la  France.  Fondé  en  1992  et

certifié  biologique  depuis  1995,  le  domaine  est  largement  reconnu  comme  un

pionnier de la viticulture durable en AOP Ventoux. Engagé depuis 2008 dans une

démarche  biodynamique,  il  produit  des  vins  vivants  et  fidèles  à  leur  terroir,

parfaitement en phase avec les attentes actuelles du ...

Located  in  the  heart  of  Provence,  at  the  foothills  of  Mont  Ventoux  near  the

picturesque  village  of  Bédoin,  this  domaine  offers  a  rare  opportunity  to  own  a

turnkey, fully operational organic vineyard estate in one of southern France's most

scenic and sought-after wine regions.Founded in 1992 and certified organic since

1995, the domaine is widely recognised as a trailblazer in sustainable viticulture in

the Ventoux AOP. The estate has also embraced biodynamic principles since 2008,

ensuring  vibrant,  terroir-expressive  wines  that  resonate  with  today's  quality-  and

eco-conscious wine market.Set ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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